

CHT Switzerland AG | Kriessernstrasse 20 | CH-9462 Montlingen

Hallo „fortgeschrittene Fasern“

Mittlerweile sind viele neue Filamente bei euch gesponnen worden seit dem ich den lange genutzten Hafen der Empa verlassen habe. Anfänglich wurde mein Schiff in rauer See heftig durcheinandergewirbelt, doch seit knapp zwei Jahren habe ich wieder einen ruhigeren Hafen gefunden. Und irgendwie ist diese Reise ein Zurück zu meinen Wurzeln...

Ursprünglich als „Vollbluttextiler“ an der Empa gestartet, bin ich jetzt bei der CHT Switzerland AG für den Bereich Ausrüstung und Beschichtung zuständig und habe daher täglich mit allen möglichen Textilien zu tun. Waren es an der Empa – verständlicherweise – vorwiegend technische Textilien, so genieße ich es hier auch mal wieder eine samtweiche Wolle, traumhaft schöne Leinen oder andere Naturfasern durch meine Finger gleiten zu lassen. Doch die technischen Textilien faszinieren mich nach wie vor und ich versuche vermehrt für diese Richtung Entwicklungen zu machen. So bin ich auch wieder voll im Kunstrasen drin, ein Projekt dass sehr viel Spass an der Empa machte und auch sehr erfolgreich ist.

Besonders freut es mich, dass der Kontakt zu vielen Empa'nern nach wie vor super ist, nicht nur privat sondern auch geschäftlich. Ich konnte schon einige Projekte mit Euch beginnen, kann das dort aufgebaute Netzwerk nutzen und auch Ihr profitiert, da Ihr über mich schneller an viele Textilhilfsmittel kommt. Eine Hand wäscht die andere in dieser Win-Win-Situation.



Wenn einer eine Reise tut (Traumhafter Übernachtungsplatz in Norwegen. Im Hintergrund unser VW-Bus).

**CHT Switzerland AG**  
Kriessernstrasse 20  
9462 Montlingen  
Switzerland

Phone +41 71 7638811  
Fax +41 71 7638888

[www.cht.com](http://www.cht.com)  
[info.switzerland@cht.com](mailto:info.switzerland@cht.com)

Nun wünsche ich Euch allen weiterhin spannende Projekte, interessante Herausforderungen und kreative Lösungen. Und vor allem eine weitere, gute Zusammenarbeit so wie sie schnell – wieder - zwischen uns begonnen hat. Zwar reisen wir jetzt nicht mehr im gleichen Boot, aber wir nutzen nach wie vor die gleiche See...

Marcel Halbeisen